

diez baras en quadro, y treinta y seis de altura, que corona la Imagen de la Fé de estatura de otras dos baras y media; y repartidas en proporcion quarenta Estatuas, las veinticuatro de los Patriarchas, y Profetas, de el cuerpo de vn hombre, y mayores, segun pide la altura, en que se colocan, y catorze Angeles, de bella simetria, que se distribuyen sin confussion, por el cuerpo de este sumptuoso Mausoléo, y al lado del Sagrario, otros dos, en cuyas manos se pone el Estandarte de la Cruz de la Seña, y el Sagrado lienzo de la Sabana Santa. El Sagrario de primorosa estructura, en Plata, de gran precio, debaxo de vn Valdoquin, de la misma materia sobredorada, con las Imagenes de Christo Señor Nuestro, y sus doze Apostoles, de medio relieve (cuya llabe puso el Illustrisimo Señor Arçobispo al Exc. Señor Virrey) se cubre de vn Pavellon de tela de Oro, encarnada, con franxones, y fluecos de Oro; y á todo el Monumento sirve vistoso sitial de Terciopelo, y Damasco Carmesi, con fluecos y, franxas de Oro, de que tambien se adornan sus Pilastras, y las quatro Columnas de el Cruzero. Tres Candiles con treinta y seis luzes cada vno; y todos los Candeleros, que sirven en el banco principal, de todos tamaños, y diversas fabricas, con seis Blandones, de crecida medida son de Plata, y muchas Xarras de el proprio metal, y entre ellas quatro de primorosa fabrica, y gran cuerpo, que con los demás, son gran parte del Thesoro de esta Santa Iglesia. Entraron en este Monumento, seiscientos, ochenta y dos libras de Cera, que pesaron veinte arrobas, siete libras, y quatro onzas, que costeó la Muy Ilustre Archi-Cofradia de el Santisimo Sacramento. A la tarde (aviendo dado vna esplendida comida, y decente vestido á doze Pobres, en el Real Palacio, con toda magnificencia el Exc. Señor Marqués de Valero, y en el Arçobispal su Illustrisima) assistió al Lavatorio, que se hizo, con toda solemnidad en la Iglesia á otros tantos Pobres, en vn Tablado capaz á quienes da copetente limosna la dicha Ilustre Archi-Cofradia, y passando despues á la Sala Capitular, lo hizo á sus Prebendados, sirviendo en vno, y en otro los vasos mas ricos, y preciosos de esta Sachristia.

El Abad de San Pedro Primicerio de la Archi-Cofradia de la SS. Trinidad, hizo en su Iglesia el Lavatorio á doze Pobres, con asistencia de sus Guardianes dando á cada vno vn doblon de limosna (aviéndoles antes servido vna decente comida) y á las quatro de la tarde, salió de este Templo la costosa Procession, con diez passos muy devotos, que acompañaron como mil hombres vestidos los mas de Tunicas encarnadas, y con los escudos de Plata (insignia de esta Archi-Cofradia) con hachas en las manos, y el pasio de el Principe de los Apostoles Señor S. Pedro, que acompañó su Venerable Congregacion, con su Cruzero, y mas de doscientos Sacerdotes, que presidia su Abad. Esta noche, como á las ocho salió de la Parrochia de Santa Catharina Martyr, la luzida Procession de la Preciosa Sangre de Christo, con crecido numero de hachones de Cera, en cada passo de los muchos, que sacó, con todos los Profetas, mayores, y meno-